
~sCOIIIERE PORT
Venerdì 24

Agosto 2007

Il capitano
Cecchini della Sir Bastia

c'è tanta gente, che è qui anche stasera, che lavora
per noi, so che c'è grande seguito di pubblico. Insom
ma, ci sono tutte le aspettative per una bella stagio
ne. Il livello della squadra direi che è buono per
l'obiettivo prefissato. I giocatori che conosco perso
nalmente mi piacciono, sugli altri mi fido ciecamen
te della società. Come sono le mie squadre? Di solito
praticano un gioco veloce e murano molto. Mi piace
prestare particolari attenzioni all'aspetto tattico e vo
glio una squadra che sappia ragionare in campo e
che sia capace di distinguere i momenti di difficoltà
da quelli buoni. So che l'obiettivo della società è
vincere, ma questo non mi preoccupa. Ho già vinto
la BI (a Genova, ndr), ho vinto in Romania (scudetto
e coppa nazionale) e poi ho già messo su la maglietta
societaria".

di intraprendere questa nuova avventura. C'è molto
entusiasmo intorno a noi equesta è la prima cosa per
raggiungere risultati. La società ci è sempre vicina,

bone e Dipasquale, quelli più noti dei C'onfermati
Francesconi, Fuganti ecapitan Cecchini, quelli curio
si di Saviotti, De Marco, Postiglione, Costanzo eMao
ro. Anche la società era al gran completo, capitanata
dal vice presidente Lungarotti e dal ds Talleri. Man
cava solo il presidente Sirci, agli ultimi sgoccioli di
vacanza, ma anche da lontano il numero uno bianco
nero non ha voluto far mancare ai ragazzi tramite
telefono il proprio personale saluto. La cena è stata
anche la "prima" assoluta a Bastia Umbra per la
nuova guida dei Block Devils, al secolo Jorge Canne
stracci. Pur stanco per il lungo viaggio dall'Argenti
na e per il fuso orario, il tecnico bianconero non ha
mancato di regalare le sue prime impressioni sulla
stagione che verrà, il tutto con slang e musicalità
tutte "pampa". "Sono molto contento di essere qui e

Pallavolo serie B1nnUQVO tecnico, l'argentinoJorge CantU!SlrtlaJi, 'fI()1l,fa pretattiaI: "So comesi vincono i campionati"

La Sir Bastia è ambiziosa
BASTIA - Primo giorno di scuola per la Sir Safety
Bastia versione 2007-2008. E' infatti fissato per que
sta mattina l'inizio degli allenamenti di preparazione
al campionato nazionale di serie BI. Doppie sedute
giornaliere nelle quali sarà curato sia l'aspetto fisico
che quello tecnico in base ad un programma di
lavoro molto intenso che dovrebbe portare i Block
Devils tirati a lucido per l'inizio della stagione. Ieri
sera intanto società, staff tecnico etutta la rosa hanno
inaugurato l'anno con una cena utile per stare tutti
assieme e per parlare in tranquillità. Facce sorriden
ti ed abbronzate, volti rilassati, prime strette di mano
per tutti i nuovi bianconeri, che hanno potuto fare la
conoscenza dell'entourage dirigenziale. C'erano gli
sguardi esperti dei vari Meriggioli, Dani e Beltran,
quelli più intimiditi dei più giovani del gruppo Bar-

Basket A2 femminile L'ala ha vinto due scudetti e due coppe dei campioni

Arcangeli lancia la Liomatic
nnuovo acquistopunta in alto: ''La squadra èdavveroforte"

Calcio a cinque serie B Arriva anche Coppola

Virtus Gualdo sempre più forte

Due giorni di appuntamenti

Ull1bria Country:
sport all'aria aperta
PERUGIA - "Umbria Country non si visita ma si vive": è questo lo
slogan dell'edizione 2007 della due giorni di spettacoli, mostre,
fiere eattività sportive all'aria aperta, da vivere il 25 e il 26 agosto a
Piancardato di Collazzone (Perugia), all'interno della tenuta del
l'azienda Palermi. Il programma della quarta edizione di Umbria
Country) organizzata da Asd sporting club Tav Piancardato e patr0
cinata dal Comune di Collazzone, dalla Provincia di Perugia edalla
Comunità montana Monte Peglia eSelva di Meana, è stato presenta
to nel corso di una conferenza stampa da Alberto Borioli, sindac
di Collazzone, Marsilio Palermi, presidente dell'Asd sport' u
Tav Piancardato, eSilvano Rometti, assessore allo spo a Regio
ne Umbria. Saranno tre le aree dove si svolgeranno1'e attività: una
destinata alle esposizioni (mostra delle mute canine) e agli spettaco
li (equestri, con gli sbandieratori di Assisi, con un'esibizione di
chioccolatori, di falconeria, di agilità dog, di volo dei piccioni e di
tiro con carabina ad aria compressal. La seconda area, sempre
all'interno della tenuta Palermi, è caratterizzata da un 'parco avven
tura', dove si svolgeranno esibizioni in pista (fuoristrada e quad) e
si attraverseranno percorsi.stabiliti (attraversamento del ponte tibe
tano e attniversamento del lago con teleferica). I:ultima 'location'
di Umbria Country è invece l'area tiro (tiro rapido sportivo, triplet
ta, rientro, tiro alla sagoma, tiro con arco, tiro con fionda epercorso
di caccia), dove il protagonista sarà il campione mondiale Renato
Lamera ed il suo show di tiro a volo dinamico, in scena sabato 25
alle ore 17 e domenica 26 alle ore 12. "È una formula nuova per
attirare l'attenzione dei visitatori, che hanno la possibilità di vivere
l'ambiente divertendosi - ha spiegato Alberto Borioli -. Riteniamo
che questa manifestazione rappresenti un importante mezzo di
valorizzazione del territorio e che dia un consistente contributo
all'attività turistica in Umbria". "È il quarto anno - ha affermato
Silvano Rometti - e questa continuità indica quanto tale iniziativa
stia confermandosi. Una manifestazione peculiare. Equesto è im
portante perché una delle politiche fondamentali intraprese dalla
Regione è quella di avere sul territorio eventi che si diversifichino
da quelle manifestazioni che seguono, in genere, i canoni tradizio
nali."

"Sono dentro al mondo della pal
lacanestro praticamente da sem
pre - precisa ancora Angela Ar
cangeli -e so perfettamente quan
to sia difficile vincere. Quello che
sta per cominciare, per me po
trebbe essere uno degli uitimi an
ni da giocatrice, quindi darò il
meglio di me stessa per la causa.
So che nella passata stagione la
Liomatic ha sfiorato la promozio
ne in serie Al, sfuggita poi per un
punto. Quest'anno ci riprovere
mo. Una mia descrizione? Ho gio
cato per molti anni post-3. Poi da
Montichiari fino a Carugate ho
giocato sempre da post-4. Gli alle
natori che ho avhto sfruttavano la
mia velocità nell'uno contro uno
visto che ero più rapida rispetto
alle mie avversarie pari ruolo.
Nell'ultima stagione ho giocato
quasi quaranta minuti a partita.
Quest'anno mi accontenterei di
giocare molto meno ma più di
qualità. Delle mie nuove compa
gne conosco Marta Savelli dai
tempi in cui lei era ~ Viterbo e so
che viene da una grande stagione

,- conclude Angela Arcangeli - ol
tre a lei posso dire davvero tanto
bene di Valentina Donvito per
pverci giocato insiem, a Varese e
Vi dico che è una grande giocatri
ce, grintosa efisica. Poi anche De
bora Danzi è fortissiDÌa, atletica
mente duttile, un grande acquisto
per il Fratta".
Allora si parte. Lunedì mattina si
comincia a correre dalle 9 per
costruire una stagione) entusia
smante, come si aspettano Um
~~e~H~e, la. società, i tifosi ~ ~
gruppo del Supporters che da il
la alle magiche serate al PalaMo-
randi. .

Luca Beacci
i \

Calcio a cinque serie A1 Un torneo di alto livello

Ii PerU~a in campo a Chatillon

TENNIS E CALCIO A 5

Ultimo acquisto Angela Arcangeli ha scelto Umbertide

UMBERTIDE -Con l'arrivo dell'
ala Angela Arcangeli, 182 centi
metri, classe 1971, proveniente
dalla Pentamedia Carugate, squa
dra del girone Nord della A2 fem
minile, la campagna acquisti del
la Liomatic Fratta, almeno per il
momento, si può ritenere conclu
sa. La squadra affidata al riconfer
mato coach Marco Staccini è
pronta per cercare di ripetere la
straordinaria stagione passata,
che si è chiusa ad un punto dallo
spareggio per salire di categoria,
ma già da quella magica e sfomi
nata serata al PalaMorandi, era
cominciata la costruzione della
nuova squadra che sarà molto
esperta e composta di giocatrici
di categoria superiore. I:ultima
arrivata vanta davvero un curri
culum di tutto rispetto. Da anni
nel mondo della pallacanestro
femminile italiana che conta, il
nuovo acquisto della Liomatic
Fratta si sente particolarmente sti
molata per la sua nuova avventu
ra. "Sono contenta della scelta
che ho fatto -dichiara Angela Ar
cangeli -sono già stata a Umberti
de e ho avuto un impatto molto
positivo. Da anni in giro per l'Ita
lia sento parlare bene di questa
società e del gran pubblico che
segue le partite. So quali obiettivi
si è prefissata la Liomatic Fratta e
nOn mi spaventano. La nostra
squadra è ottima, ha giocatrici
doppie per ogni ruolo. lo non co
nosco bene il girone sud però cre
do che si possa far bene".
Angela Arcangeli, romagnola di
Rimini, vanta nel suo palmares
tantissimi trofei e riconoscimenti
tra i quali spiccano due scudetti e
due Coppe dei Campioni ottenu
te con la Pool Comense.

GUALDO TADINO - Dopo un mercato dai tanti
nomi nuovi, la VIrtus Gualdo Calcio a 5 ha in serbo
un altro colpo per offrire una rosa ancor più competi
tiva a mister Marco Bettelli. Si tratta di Fabio Coppo
la, laterale classe 83', nella scorsa stagione alla Coar
Orvieto, compagine che la formazione gua1dese si
troverà di fronte durante la stagione, impegnata anch'
essa nel girone Edella ostica ed inedita serie B.
Una mossa a sorpresa per la squadra del presidente
Presciutti, poiché nell'ambiente si avvertiva il sento
re di una campagna acquisti terminata con gli arrivi
degli assi brasiliani Antonio Rafael Salvetti e Thiago
Gobatto e dei tanti giovani che, oitre a far parte in
pianta stabile della prima squadra, avrebbero arric
chilo le fila della junioRs.
• Ave....già un gruppo valido daDo scorso campio-
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nostre aspettative, può sicuramente lottare ad armi
pari con le squadre che condividono il nostro obbiet
tivo, la salvezza. Ora valuteremo l'eventuale innesto
di Coppola che, pur non mutando il traguardo prefis
so per quest'anno, sicuramente potrà costituire un
valore aggiunto sulla strada per un campionato che
speriamo il più tranquillo possibile ».
l( E' un giocatore di qualità ed esperienza - sintetizza
coach Bettelli. Adesso Fabio si allenerà con noi in
prova. Sono estremamente soddisfatto della forma
zione allestita dalla dirigenza. Ora decideremo insie
me, valutando accuratamente i pro e i contro di
questo ulteriore innesto'». Intanto è già il momento
dei primi test sul campo. E' prevista infatti, per
domani, un'amichevole casalinga con la formazione
del Real Gubbio. L'occasione' costituisce un banco /
di pIOII& atadibiJe per vedere lIl'opera i ...ai
8Cq11isti.1IIamo li .....~...cÀ!iiMt •

PERUGlA -C'è una variazione importante sul calen
dario delle amichevoli pre-campionato del Perugia
Calcio a 5. Dopo il primo test disputato lunedì scor
so a SaI:teano, per la formazipne biancorossa non ci
sarà piu la prevista amichevole in famiglia di sabato,
bensì i grifoni saranno ospiti al Torneo quadrangola
re di Chatillon IAO), sabato 'e domenica. In Valle
d'Aosta la squadra del presidente Trentini, che segui
rà i suoi nella prima giornata di gare e poi andrà
all'estero per motivi di lavoro, incontrerà avversarie
di campionato del calibro di Montesilvano e Lazio,
oltre alla neo-promossa Scicli.
"Ringraziamo gli org8nizzatori e siamo molto conten
ti di essere stati in'1tati a questo prestigioso torneo 
dice il Responsabile dell'Area Tecnica, Claudio Bar
tali. Per noi c'è l',;pportunità di misurare, proprio a
~', _ ddtft===~a che puuID è la... .w. _.' cI.,.de W.

lo". La comitiva biancorossa partirà questa mattina
da Sarteano per raggiungere Chatillon e rientrerà a
Perugia nella giornata di lunedì.
Nella giornata di domani la durata dei tempi delle
partite è stata fissata in lO minuti effettivi ciascuno;
la classifica finale determinerà le squadre che gio
cheranno le due finali, Domenica, con due tempi da
20 minuti effettivi; in caso di parità si giocheranno
due tempi supplementari da 7 minuti effettivi ciascu
no, senza "golden gol". In caso di ulteriore parità si
procederà ad assegnare la vittoria con i calci di
rigore. Il resto delle amichevoli, già annunciate, rima
ne confermato con il seguente calendario:
-Triangolare con Magione- A;S.D:..C5-PaIe-
strina (RMJ Sabato 1settembre ,. i rP'GI
-Quadrangolare con A.S.D. PenIia C5GIIt Ani
.-o (VI)-Càwpe (PDt-SaID ........ I
wl' ...,' ,••lclCw...... ,..


